
Ｑ．今年度の目標は？ 

Ａ．自分たちのスキルアップです。 
色んな技術を身に付けて下さいね。 

 

Ｑ．顧問の先生はどんな方ですか？ 

Ａ．忙しくて、なかなか活動に来てもらえませんが、 

  的確な助言をしてくれるいい先生です。 
専門的な知識が豊富な先生なのですね。 

 

Ｑ．部で日頃から心掛けていることは? 

Ａ．ケガをしないことです。 
工業高校は安全第一です！ 

 

Ｑ．電気工作部にはどんな部員がいますか？ 

Ａ．個性的な部員がいます。 
興味深い・で・す・ね。 

 

Ｑ．部のあるあるを教えて下さい。 

Ａ．実習室の鍵を返すのは、ジャンケンで決めます。 
         あるあるですね。 

 

Ｑ．どうでもいい質問です。好きな芸能人は？ 

Ａ．所ジョージさん。 

  色んなジャンルに精通していて、楽しんでいると 

  ころが好きです。 
なかなか渋い所を攻めますね…。 

 笠工の部活動をみんなで盛り上げるため、 

部活動を紹介しています。今回は電気工作部の

部長をピックアップ。 
 

Ｑ．電気工作部の情報を教えてください。 

Ａ．現在、3年生２名、２年生６名、１年生３名で 

  す。活動は平日４時から５時です。休養日は土、 

  日曜日です。 
 

Ｑ．電気工作部の雰囲気を教えてください。 

Ａ．上下関係はなく、みんなでアイデアを自由に言え 

  る雰囲気です。 
ロボットなどを作るにはアイデアが大切ですね。 

 

Ｑ．日頃どんな活動をしていますか？ 

Ａ．ロボットコンテストやものづくりコンテストに向 

  けて技術を高めるため練習をしています。 
  いろんな大会に出場しているのですね。 

 

 

Ｑ．電気工作の魅力を教えて下さい。 

Ａ．生徒が主体となって活動できるので、自分のスキ 

  ルアップができます。 
今度は０９レースにも参加されると聞いていますよ。 

 

Ｑ．部活動で苦労したことは何ですか？ 

Ａ．ロボコンでどのように工夫するか考える事です。 
 

電気工作部 

部長 Ｍ３ 髙田 涼茉くん      

 ２学期の期末考査も終わって、いよいよ今年も終わります

ね。今年は新型コロナウイルス感染症に振り回された年でし

た。そのため、多くの学校行事が変更や中止になり、みなさ

んも悔しんだり、悲しんだりしたことがあったと思います。

これから年末年始になりますが、これ以上感染が拡大しない

ように、気を付けながら生活をしましょう。また、年末年始

は事故やトラブルが増加します。休みだからと気を緩めすぎな

いように心がけて下さいね。 

 12月19日（土）岡山工業高校で溶接技術競技

会岡山県予選が開催されました。笠工からは電

子機械科2年生が2名出場しました。結果、中越

くんが中国大会に進出することになりました。

中国大会に２名進出を目指して頑張っていただ

けに悔しさが残る結果となりました。しかし、

毎日放課後に練習してきた経験は、２人を大きく

成長させたことで

しょう。お疲れ様

で し た。そ し

て、中国大会に

向けて更なる練

習を頑張って下

さいね。 

 みなさん「誠実」という言葉は知っていますよね。笠工の

校訓で体育館前に大きな石碑があります。では、誠実の意味

は知っていますか？あるクラスで尋ねると半分ぐらいの人が、あ

やふやだと言っていました。広辞苑という辞書で調べると「他

人や仕事に対して、まじめで真心がこもっていること」と書

かれていました。いくら「誠実な人になろう」「誠実な仕事

をしよう」と言っても意味が分かっていなかったらできませ

ん。どんなささいな事でも、

分からないことは確認する習

慣を身につけましょう。「聞く

は一時の恥、聞かぬは一生

の恥」と言います。これは

分かるかな？分からなかっ

たら調べて下さいね。こん

な事も大人への一歩です。 

 １２月１９日（土）笠岡駅前でイルミネー

ションの点灯式が行われました。電気情報科３

年生もイルミネーションを製作して参加しまし

た。今年は駅前の時計台

をＬＥＤテープで飾り､

マイコンで制御します。

初めての取組のため、失

敗に次ぐ失敗を乗り越え

ての作品です。時間が

あったら、笠岡駅に見に

行って下さいね。 

 製作過程はＹｏｕＴｕｂｅ

のかさこうチャンネルで紹

介しています。 


